

# Feuerwehr als Prestigeobjekt?

**Thema:** 77-Bericht „Herabwürdigend“ vom 29. November.

Die Gemeinde Terfens hat zwei Feuerwehren – eine im Ortsteil Vomperbach und eine in Terfens (Dorf) – die ca. drei Kilometer entfernt sind. Nach weiteren 1,5 Kilometern befindet sich die Piller Feuerwehr. Laut Herrn Feuerwehrkommandant Gartlacher beliefen sich die Einsatzzahlen 2013 auf 25 Einsätze.

Doch das jetzt einfach einmal 1,8 Millionen Euro so locker aus dem Ärmel geschüttelt werden, um ein neues Feuerwehrhaus in einem sehr schönen Wald zu bauen, ist ein starkes Stück und an Unvernunft nicht zu über-treffen.

Wieso arbeitet man nicht

ortsübergreifend zusammen, spart sich Unmengen an Material, Fahrzeuge, Garagen usw.? Ökonomisches Arbeiten wäre heutzutage doch auch bei den Feuerwehrlobbysten angebracht.

Allerdings sind Gemeindefeuerwehren Vorzeigeobjekte, kein Bürgermeister mit Gemeinderat wird es wagen, hier regulierend einzugreifen; Wählerstimmen könnten ja auf dem Spiel stehen.

Andererseits sei folgende Frage gestattet: Wenn zum Beispiel ein Rettungswagen in Vomperbach benötigt wird, so kommt der doch aus Schwaz angereist und niemanden stört der lange An-fahrtsweg?

Michael Haasner  
6130 Schwaz